



Kommentare der Mannschaftsführer zur 5. Meisterschaftsrunde 2005

Herren 1	Geras I – Eggenburg I	6 : 6
<p>Aus dem erhofften klaren Sieg wurde es leider nichts. Nach den Einzeln stand es zwar 4 : 2, aber die Doppel waren auch diesmal nicht unsere Stärke. Leider war Reinhard Hüttl von seinem Paris-Tripp etwas geschwächt und Alex Breymann nicht im Training. Sie verloren beide ihr Einzel. Matthias Fritz kämpfte einen äußerst seltsamen Gegner in 3 Sätzen nieder („I tät des Spü jo gwinna, oba i mog ned ...“ usw.). Zu den Doppeln: Das Wunder-Doppel Neunteufl/Cepin verlor knapp in 3 Sätzen, da Gottfried Schmerzen in der Schulter hatte. Das 2er Doppel Hüttl/Fritz Matth. musste im 2. Satz w.o. geben, da Duser nach Hamburg fliegen musste. Das 1er Doppel Fritz Mi./Breymann musste beim Stand von 2 : 5 im 3. Satz 4 Matchbälle abwehren um schließlich doch noch 6:7, 6:1, 7:5 zu gewinnen und somit das Unentschieden rettete! (Michael Fritz)</p>		
Herren 2	Geras II – Paudorf II	12 : 0
<p>Gegner sagten ab, Loigge Bernd kam trotzdem auf den Tennisplatz. Ging aber gleich wieder: „I muaß jetzt schlöfn!“ (i. V. Michael Fritz)</p>		
Senioren 1	Geras I - Kautzen	9 : 0
<p>Gegner sagten ab.</p>		
Senioren 2	Echsenbach - Geras II	1 : 8
<p>Im Entscheidungsspiel um den Meistertitel in Echsenbach waren auch einige Spieler der Einser-Mannschaft anwesend und konnten einen wahren Krimi erleben. Obwohl das Ergebnis ganz klar aussieht, waren die meisten Spiele hart umkämpft. Eder Berthold gewann im 3. Satz im Tie-Break - eine sehr starke kämpferische Leistung. Brenner Josef konnte im 3. Satz gewinnen - damit konnte er seine weiße Weste behalten. Die restlichen Spiele waren klare Angelegenheiten teils für uns bzw. teils für den Gegner (4 : 1 für Geras). Die anschließenden Doppel konnten wir als Draufgabe auch noch gewinnen. Gratulation an die Senioren II zum Meistertitel. (Damit steigt die Einser-Mannschaft in die Klasse B auf - Danke !!!!) (Martin Fritz)</p>		
Damen 1	Langenlois – Geras I	4 : 5
<p></p>		
Damen 2	Geras II – Dobersberg	2 : 7
<p>Zum Spiel gegen Dobersberg gibt es nicht viel zu sagen. Der Gegner war einfach stärker. Vorne hatten wir keine Chancen, ab Nummer 3 waren die Spiele umkämpft (Lisa Pröglhöf, Valerie Moser, Eva Neunteufl). Das Doppel Lisa Pröglhöf/Valerie Moser konnte dann die Ehrenpunkte holen. Endstand trotzdem 7:2 für Dobersberg. (Wolfgang Oppitz)</p>		
Jugend weiblich u14	Geras – Hoheneich II	3 : 1
<p>Ein schwer erkämpfter Sieg: Unsere Nummer 1 Moser Valerie konnte erst im 2. und 3. Satz (6:0, 6:0) zu ihrer vollen Form finden. Kerstin Wiegand musste sich leider in 3 Sätzen geschlagen geben. Im anschließenden Doppel waren unsere Mädels klar überlegen und gewannen klar. Hoffentlich gibt's auch im letzten Spiel einen Sieg!! (Martin Fritz)</p>		
Jugend männlich u12	Geras – Marbach/W.	4 : 0
<p>Hurra- endlich ein Sieg zu Hause! Maurer Moritz konnte als Nummer 1 nach anfänglichen Problemen klar in 2 Sätzen gewinnen. Auch unsere Nummer 2 Fiedler Patrick hatte scheinbar ein ordentliches Hoch und verabreichte seinem Gegner die Höchststrafe (6 : 0, 6 : 0). Im anschließenden Doppel gab es auch keine Probleme - klarer Sieg. Damit konnten wir im ersten Jahr den 2. Platz erreichen. Gratulation !!!!! (Martin Fritz)</p>		